



**FIESTAS**  
en honor a la  
**VIRGEN**   
**DEL ROSARIO** 

del 10 al 12 de Octubre  
San José - San Juan de la Rambla **2025**

# SALUDA DEL ALCALDE

Queridos vecinos y vecinas de San José:

Es para mi una gran satisfacción dirigirme a ustedes con motivo de las fiestas en honor a la Virgen del Rosario, unas celebraciones que, aunque sencillas y de carácter cercano, cada año adquieren mayor relevancia gracias al esfuerzo y la implicación de quienes trabajan por mantenerlas vivas. Este año, además, lo hacen con un significado muy especial, ya que el municipio de San Juan de la Rambla conmemora el centenario de la declaración de su título de Villa, lo que aporta un valor histórico añadido a cada acto festivo que compartimos.

Quiero felicitar y agradecer de manera especial a la Comisión de Fiestas, a los colaboradores y empresas, así como a los trabajadores municipales, cuyo apoyo y compromiso han hecho posible un programa cargado de tradición y convivencia. Y, por supuesto, mi reconocimiento a los vecinos y vecinas de San José, que son el verdadero motor de estas celebraciones, participando con entusiasmo y manteniendo el espíritu que las distingue.

Las fiestas de este barrio, por su sencillez, cercanía y autenticidad, reflejan lo mejor de nuestra gente: la unión, la fe y la alegría compartida. Estoy convencido de que seguirán creciendo en importancia, consolidándose como un punto de encuentro que refuerza nuestra identidad común.

En nombre del Ayuntamiento, reciban mi felicitación más sincera y el deseo de que disfruten intensamente de estos días de fiesta y devoción.

¡Viva la Virgen del Rosario! ¡Viva el barrio de San José!

¡Y viva San Juan de la Rambla en su centenario como Villa!

Juan Ramos Reyes

Alcalde - Presidente de la Villa de  
San Juan de la Rambla



# SALUDA DE LA COMISIÓN

Desde la comisión de fiestas en honor a la Virgen del Rosario, conocida como la marea azul, queremos invitar a todos nuestros vecinos y vecinas a nuestras fiestas. Fiestas que forman parte de la identidad de nuestro pueblo gracias a nuestros antepasados, que a mediados del mes de Octubre, se reunían con ilusión y fuerza para homenajear a la Virgen del Rosario.

Durante este año, hemos trabajado con la misma fuerza e ilusión para que desde el más pequeño hasta el más mayor pueda disfrutar de los actos.

Agradecemos al Ayuntamiento de la Villa de San Juan de La Rambla, a las entidades colaboradoras y en especial, a cada vecino y vecina que con su granito de arena han hecho que estas fiestas se realicen.

¡Que no se pierda nunca la tradición!

¡Viva la Virgen del Rosario!

¡Viva la marea azul!



# SALUDA DEL PÁRROCO

Festividad de Nuestra Señora del Rosario 2025

Cuando a lo largo del año litúrgico contemplamos y festejamos distintas imágenes de María Santísima, quizás sea la del Rosario una de las más conocidas y queridas por el pueblo cristiano. Se trata de una advocación e imagen de María que nos invita a invocarla como madre y maestra, amiga e intercesora, modelo de entrega a Dios, de santidad y arca de la alianza perpetua de Dios con su pueblo; amén de que en el hogar de nuestros corazones encuentre cobijo perpetuo para invocarla y quererla como el discípulo amado así lo hiciera.



La Historia de la Salvación continúa hoy. María es guía y ejemplo de posibilidad de colaboración con el Espíritu de Dios. En la casa del discípulo vivió María y es allí donde descubrimos la iglesia doméstica que estamos llamados a crear en nuestras vidas. Por lo tanto, al ver a María exaltada, gloriosa, en el dolor y revestida de luz nos sentimos triunfadores, y desde ella nos vemos y miramos el mundo, tal y como ella nos contempla con mirada de Madre porque somos sus hijos e hijas.

Cuando estamos a las puertas de celebrar la festividad de la Virgen del Rosario, elevamos nuestra oración para decirle: Santa María, Madre de Dios, ruega por nosotros pecadores y por quienes son atrapados en su cuerpo y/o hacen de él un ídolo. Ruega por tantas personas enfermas que te piden salud de alma y cuerpo, y por quienes, en la vejez de sus años, tal vez sufren la pasión de tu Hijo, Santa María, ruega por quienes han obedecido a la llamada a seguir a tu Hijo en la vida consagrada y adelantan con sus vidas los valores del Reino; ruega por quienes lo han dejado todo para servir enteramente a Dios y se gozan en la consagración de sus cuerpos para alabanza de tu Hijo y desean ser testimonio de fuerza viva en la debilidad. Ruega especialmente por los matrimonios, por cada familia, por los pueblos que te invocan como Madre del Rosario y al mirarte mantienen firme la esperanza y la fe que tanto necesitamos. Y ruega por quienes sufren por cualquier causa y quizás, en su alma, se dirigen a ti humildemente, pero con voz débil y pobre.

Al rezarte proclamamos que sea bendito Dios Padre, creador del mundo, que nos ha hecho capaces en ti, María, de tanta gloria. Bendito sea Jesucristo, nuestro Salvador, pues por sus méritos fuiste preservada de toda mancha de pecado. Bendito sea el Espíritu Santo, Paráclito, que te colmó de gracia y de dulzura, te despojó e hizo de ti, para la Iglesia y todas las comunidades, presencia amorosa. Que bendita sea la Santísima Trinidad, que decidió acoger tu carne y sangre en la humanidad del Verbo ascendido a los cielos y está sentado a la derecha de Dios. Y bienaventurada tú, Madre del Rosario: alégrate y no dejes de llevar nuestros nombres y vidas en tu corazón lleno de amor.

# PROGRAMA DE ACTOS

## Viernes, 10 de octubre:

A las 14:00 h. Llegada del equipo de sonido **Audio System Canarias**, que amenizará las fiestas.

A las 17:00 h, **Cabalgata Anunciadora de las fiestas** con:

- **Gigantes y Cabezudos**, acompañada de la **Fanfarria de San José** (San Juan de la Rambla), salida desde el CEIP Francisco Afonso Carrillo hasta la plaza Domingo Reyes Afonso-San José.

En su recorrido, espectáculo "**EL PASO DE LOS CISNES**" de la compañía Reciclow Teatro. (Teatro subvencionado por el Excmo. Cabildo Insular de Tenerife. Red de Espacios Escénicos y el área de Cultura del Ilustre Ayuntamiento de la Villa de San Juan de la Rambla).

A las 19:30 h. Celebración de la **Santa Misa** en honor a Festividad de **Nuestra Señora del Rosario** en el templo parroquial y a continuación, procesión con la santa imagen por el recorrido de costumbre (Urbanización Los Toscales), mientras se reza el Santo Rosario. Durante la misma, **fuegos artificiales** a cargo por la pirotecnia "**La Candelaria**".

A la llegada a la plaza, **Gran Paella** para todos los asistentes, a cargo de **Comidas Fermín Mesa**.

A continuación, Concierto

"**Cantos de Muchos Puertos**".

Una actuación interpretada por:

\* **Grupo Timcua**.

\* **Grupo Coreográfico Titanium**.

(Colabora el área de Cultura del Ilustre Ayuntamiento de la Villa de San Juan de la Rambla),

A su finalización, gran verbena amenizada por:

\* **Grupo Generación Zero**.



## Sábado, 11 de octubre:

A las 10:00 h. **Campeonato de Envite**.

De 10:00 h. a 14:00 h. **Día de la Infancia**.

\* **Castillos Hinchables**. (Colabora el área de Fiestas, Festejos y Romería del Ilustre Ayuntamiento de la Villa de San Juan de la Rambla).

\* **Pintacaras, Globoflexia**.

\* **Desayuno y sorpresas para los más pequeños**.

